

Dr. Gastón Valenzuela

● Nos ha dejado el doctor Gastón Valenzuela, destacado Médico Veterinario formado en la Universidad Austral de Chile y con estudios de postgrado en Inglaterra.

Quienes lo conocimos valoramos en él sus múltiples atributos: excelente alumno, destacado investigador en el área de Parasitología, cultor del arte con condiciones de eximio intérprete de guitarra, dedicado esposo y padre de familia.

Cultivó un bajo perfil pero, a pesar de su modestia, se destacó por su calidad humana.

Tuve el privilegio de ser uno de sus profesores manteniendo con él frecuentes conversaciones sobre ciencia, arte y la vida nacional y universitaria.

Tras su retiro de la Universidad Austral asumió tareas académicas en Temuco.

Lamento la partida de este apreciado amigo y expreso a los suyos, mi afecto.

*Omar M. Henríquez F.
Padre Fundador UACH*